

Peter Tschudi

# Recherche en médecine de famille: prix du poster IHAMB Sandoz

**Soumettez dès à présent vos abstracts pour des communications libres et des posters!**

## SwissFamilyDocs Conference, 29/30 août 2013, Bernexpo Berne

Le prix de recherche IHAMB de Sandoz est une tradition. Cette année, il sera décerné pour la 6ème fois! Les trois lauréats seront sélectionnés parmi tous les abstracts soumis (peu importe qu'il soit présenté sous forme de poster ou de communication libre lors du congrès) et ils seront récompensés à l'occasion du congrès. De vifs remerciements reviennent à la société Sandoz SA pour le soutien inconditionnel qu'elle apporte à la recherche en médecine de famille tirée de la pratique!

Les travaux relatifs à toutes les questions ayant trait à la pratique quotidienne de la médecine de famille (enseignement, recherche,

prise en charge intégrée, politique de santé, etc.) et à la gestion de la qualité sont les bienvenus et sont attendus de toute urgence!

L'idée de recherche et l'auteur principal doivent être issus de médecins de famille ou de pédiatres exerçant en Suisse.

La vitalité des présentations de posters et des sessions de communications libres résulte de la diversité des

travaux soumis par des cabinets de médecine de premier recours et de pédiatrie de toute la Suisse et des discussions passionnées qu'elles suscitent.

La remise des prix aura lieu à l'occasion de la SwissFamilyDocs Conference, le 29.8.2013. La somme totale de 10 000 CHF sera divisée comme suit: or (6000 CHF), argent (3000 CHF) et bronze (1000 CHF).

## Il en va de notre intérêt de présenter la recherche en médecine de famille à un public plus large

Nous, médecins de famille, voulons et devons absolument rendre visible notre travail complexe: visible pour nous-mêmes, pour la formation en médecine de famille, pour la recherche clinique axée sur le patient, pour les patients, pour les assureurs et pour les milieux politiques.

Forts de ces arguments, nous encourageons tous les médecins de famille à développer des idées de recherche dans leur propre pratique médicale, à les réaliser et à les présenter sous forme de poster ou de communication libre lors de la conférence SwissFamilyDocs 2013. L'évolution de la médecine de famille et de notre activité professionnelle ne se fera pas sans recherche issue de la pratique. Pour ma part, je ne peux plus imaginer une future activité de cabinet médical sans la triade formée par le suivi du patient, la formation (postgraduée et continue) et la recherche!

Tout sujet est bon: il faut se lancer!

A tous ceux qui craignent de n'être pas concernés par l'appel à la soumission d'abstracts, nous répétons clairement: tout collègue de toute région, de tout domaine d'activité et de tout système de cabinet médical peut remettre un abstract pour un poster ou une communication libre!

Votre effort et votre participation feront en sorte que les présentations de posters et les communications libres génèrent un vivant reflet de notre activité quotidienne, et que la conférence SwissFamilyDocs devienne une session de formation continue interactive, communicative et virevoltante. En deux mots, votre abstract profite à tous les participants au congrès!

## Besoin d'aide?

L'institut de médecine de famille de votre région se tient gracieusement à disposition pour soutenir qui le désire dans la conception ou la présentation de son travail.

## Date limite de remise des abstracts 19 avril 2013

Veuillez soumettre les abstracts sur le site internet suivant:

[www.swissfamilydocs.ch/abstracts](http://www.swissfamilydocs.ch/abstracts)

Les directives pour la remise des abstracts concernant les posters et les communications libres sont également disponibles sur le site internet du congrès:

[www.swissfamilydocs.ch](http://www.swissfamilydocs.ch)



Correspondance:

Prof. Peter Tschudi

Institut für Hausarztmedizin Basel, USB

Petersgraben 4

4031 Basel

Peter.Tschudi[at]unibas.ch